



OPENING 04/06/2009 12am

Klare Linien treffen auf Streetart Roughness – **extrafein** eröffnen ihren neuen Store.

„Mode soll sexy sein, wie der Anblick eines perfekten, blutig gebratenen Steaks“, sagt Ron Siedner und erzählt mit leuchtenden Augen von den kleinen und großen Graffiti-Kunstwerken, die beim Umbau als stille Zeugen der kreativen Vergangenheit des neuen Ortes erhalten wurden. „In den neuen Räumen kommt die Exklusivität unseres Angebotes erst richtig zur Geltung.“

Mit dem Umzug in die „Alten Fleischerei“ in der Torstraße 116 bewahren die Inhaber Ron Siedner und Frank Scheunemann eine der letzten authentischen Locations in Mitte vor dem Sanierungstod. Seit der Schließung der ehemaligen Fleischerei dienten die Räumlichkeiten internationalen Kreativen als Werkstätte. Streetart-Künstler wie CBS und Banksy haben hier ihre Spuren auf den Kacheln der Schlacht- und Kühlräume hinterlassen. Während seiner dreijährigen Präsenz auf der Kastanienallee hat **extrafein** immer wieder Wandlungsfähigkeit bewiesen. Wöchentlich neue Ware, wechselnde Kunstausstellungen, überraschende Umbauten der Räume und immer wieder **extrafein**-Beutel in limitierter Auflage.

Von hier aus trugen Kunden das markante 'e' des Logos in die Trendmetropolen Europas. Ob in Paris, Barcelona, Mailand oder London: Wer Mode liebt, trägt sein Hab und Gut im Beutel mit dem **extrafein**-Smiley. Was einst in unmittelbarer Nähe zum Helmholtzplatz in einem kleinen Showroom mit bis dahin nicht in Berlin erhältlichen Marken wie *Won Hundred* und *Stray Boys* begann, findet so folgerichtig seine Fortsetzung im Herzen Berlins: auf der Torstraße am Rosenthaler Platz. Mit der größeren Ladenfläche wächst auch das Angebot: *April77* sind ebenso wieder im Programm wie exklusive Einzelstücke von *Sopopular*.

Die Eröffnung ist am 04. Juni. Eine große **extrafeine** Einweihungsparty folgt kurz darauf.

„Fashion should be as sexy as the vision of a medium rare steak“- says Ron Siedner, with a glint in his eyes, whilst talking about the exciting discoveries of Street-Art that were kept as the silent witness's of the past of the new location. „The new space accentuates the exclusivity of our products.“

With the move into the „Alte Fliescherei“ on Torstrasse 116, the owners; Ron Siedner and Frank Scheunemann, preserve one of the last authentic locations in Berlins' Mitte before the soulless development could take over. Since the closing of the original butchers, the location served the international creative people as a studio. Street artists such as CBS and Banksy have left their calling card- on the tiles of the slaughterhouse and in the freezer rooms.

*During its three year presence on Kastanienallee - **extrafein** has show again and again, its capabilities of versatility; with its weekly new stock, changing art exhibitions, surprise rebuilds- and again, its limited edition **extrafein** bags. From here, customers took the striking 'e' logo in to the trendy metropolis of Europe, so whether in Paris, Barcelona, Milan or London- whoever loves fashion wears everything he needs in the bag with the **extrafein** smiley. What once started in the immediate proximity of Helmholtzplatz in a small show room, with not seen in Berlin brands (such as ,Strayboys' or ,Won Hundred') now finds its logical location in the heart of Berlin on Tor strasse and Rosenthaler platz. With the increase of space, comes the increase of choice in all the brands. April 77 is now back on the scene, along with exclusive one off pieces from Sopopular.*

The opening is on the fourth of June with a party to follow.

NEW LOCATION

extrafein · torstrasse 116 · 10119 berlin

opening hours · mo-sa 12am-8pm

fon +49 (0) 30 46 60 69 20 · fax +49 (0) 30 46 60 69 21

<http://www.extrafein.com>

press inquiries: mirna@extrafein.com